



Frühling lässt nach vorne schauen

Beitrag

Die COVID-19 Zeit ist nicht nur schwierig und eine Herausforderung für die ganze Gesellschaft, sondern die derzeitig aufblühende Jahreszeit schenkt den Menschen auch wieder Freude und Hoffnung. Im strahlenden gelb sind derzeit die Forsythien, wie hier in Aschau i. Chiemgau, ein wahrer Augenschmaus und zugleich Nahrung für die Seele. Die gearbeitete Guss-Plastik auf dieser Aufnahme ist die perfekte Ergänzung in dieser so nachdenklichen Zeit, stellt sie einen eigenartig lauschenden jugendlichen Jägersmann mit zwei beachtlichen Hunden zu seinen Füßen dar, die in die gleiche Richtung schauen wie ihr Herr. Was mag die Zukunft wohl bringen, das ist eine zentrale Frage, die sehr viele Leute derzeit beschäftigt. Ein Zeichen mehr, dass Hoffnung und Lebensfreude zugleich zusammengehören und Kraft spenden. Ja, nun heißt es nach vorne schauen.

Bericht und Foto: Herbert Reiter



Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau